

El nuevo Centro Equino de la Dehesa Boyal acogerá múltiples actividades relacionadas con el mundo del caballo

Sementales de pura raza cubren a yeguas de la comarca por 4.400 pesetas

A finales de mayo concluirá la parada de caballos -cubrición de yeguas por parte de sementales de pura raza pertenecientes al Ejército- que se está realizando en el Centro Equino construido en la Dehesa Boyal por los alumnos de la Escuela-Taller. A partir de

esa fecha, las instalaciones serán utilizadas por el Ayuntamiento como centro de recuperación de caballos, burros y asnos, para la monta y doma de caballos o para enseñar oficios relacionados con estos animales.

Los cuatro caballos sementales de pura raza cubren a las yeguas de los ganaderos que lo soliciten, por el módico precio de 4.400 pesetas. La parada de caballos, que tiene una duración de 80 días, comenzó el pasado 17 de marzo, y concluirá a finales de mayo.

La remonta se inauguró con la entrega simbólica de las llaves del Centro Equino al comandante veterinario del Centro de Reproducción Equina de Baeza, Jesús Cantarero, por parte del Alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez Calderón.

La comarca de Puertollano cuenta con 184 yeguas censadas, que podrán ser cubiertas por los pura raza del Ejército. Después de un embarazo de once meses, las yeguas parirán en la ganadería de su propietario. Si la yegua también es pura raza, el potro podrá ser inscrito en el libro de pura sangre.



Cuatro caballos sementales cubrirán yeguas hasta finales de mayo, que se dará por concluida la monta.

Una vez que concluya la remonta, el Ayuntamiento utilizará estas nuevas instalaciones como centro de recuperación, cría y mantenimiento de caballos y especies afines, como burros y asnos.

También existe el proyecto de crear un módulo de especialización en cría, monta y doma de caballos. Esto permitiría recuperar oficios tradicionales relacionados con el entorno equino, tales como el herraje o la doma caballar. La creciente afición a la hípica en algunos sectores de la población hace prometedor este proyecto, que podría hacerse realidad en colaboración con el Instituto Nacional de Empleo (INEM).

El precio de la cubrición de una yegua por un pura raza -4.400 pesetas- es "razonable", según el comandante Jesús Cantarero, ya que un ganadero particular que tenga un semental puede cobrar hasta 70.000 pesetas.

En la inauguración del Centro Equino, con un vino de honor y una comida campera, el Alcalde reconoció que se ha logrado gracias al esfuerzo del concejal del PP Jesús Gómez Angel, miembro de la Asociación de amigos del caballo "Los Romeros." El concejal dijo con orgullo que el Centro servirá para ensalzar la cultura del caballo y para "recuperar y engrandecer la especie". ■



Tan sólo dos meses de obras

El Centro Equino comenzó a construirse el pasado 15 de enero. Las obras, por lo tanto, se han realizado en un tiempo mínimo, ya que pudo inaugurarse tan sólo dos meses después, aunque a falta de algunos retoques. Se ha contado con la colaboración de los alumnos de la Escuela-Taller, como ejercicios de prácticas.

La zona edificada tiene 292 m², y consta de cuatro boses para los sementales (fotografía), un almacén para paja y pienso, dos habitaciones dormitorio, una oficina, dos baños y una cocina-comedor.

El patio central tiene una superficie de 250 m². La zona de libertad de las yeguas cuenta con 3.400 m², así como con otros cinco boses para yeguas con crías. El coste total ha sido de 8 millones de pesetas.



Los pura sangre del Ejército, como el que aparece en la fotografía, proceden del Centro de Reproducción Equina de Baeza.



inscribirse gratuitamente

Puertollano

PERIODICO DE INFORMACION MUNICIPAL

Para recibir gratuitamente esta publicación en su domicilio, envíe una carta con su nombre y dirección completa a:

GABINETE DE PRENSA. Departamento de Suscripciones. AYUNTAMIENTO DE PUERTOLLANO
Plaza de la Constitución, 1 • 13500 Puertollano - Ciudad Real